



Les Amis de Saint Jacques en Alsace

Registre des associations, Tribunal d'Instance de Sélestat – Volume 30, folio 25
Courriel : contact@saint-jacques-alsace.org - Tél. : 06 71 58 17 02

L'Association des Amis de Saint Jacques en Alsace a été créée en 1998.

Elle compte actuellement près de 300 membres cotisants.

Elle est animée par un comité comprenant 13 membres actifs.

L'Association met tout en œuvre pour faciliter le cheminement des pèlerins traversant notre région, en particulier :

En favorisant la création de lieux d'hébergement;

En participant au balisage des chemins en collaboration avec le Club Vosgien;

En mettant à la disposition des pèlerins un guide.

L'association favorise également la rencontre des pèlerins en organisant, chaque mois, des rencontres appelées aussi « stammtischs » à Kilstett, à Chatenois et à Mulhouse.

L'association organise des sorties, découverte de la région, pour ces membres.

Elle participe à des manifestations organisées par d'autres Associations en Lorraine, dans le Doubs et aussi en Allemagne.

Et enfin, l'Association édite et expédie 3 fois par an un bulletin de liaison.

Le Secrétaire de l'Association

Jean-Paul BORNACHOT